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Ogni giorno ci viene chiesto: "Perchè effettuare il protocollo Guided

Biofilm Therapy?". Abbiamo fatto la stessa domanda ai professionisti

che lo hanno scelto!

In questa intervista il Dott. Andrea Grassi, responsabile del Centro

Odontoiatrico Oral Team di Agrate Brianza, ed il Dott. Enrico

Cataneo, responsabile dello Studio Dentistico Enrico Cataneo di

Lamezia Terme, ci raccontano i benefici che il protocollo GBT ha

apportato alla loro pratica clinica quotidiana: come l'introduzione

della GBT ha influenzato il team dello studio, come è cresciuta la

soddisfazione dei pazienti    , perchè questi studi hanno scelto la

Certificazione GBT.
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Dott. Andrea Grassi: La spinta ad aprire uno studio dentistico (nel

nostro caso due) è sicuramente di tipo "imprenditoriale" e deriva dalla

voglia di costruire un team ed un ambiente di lavoro allineato con le

nostre aspettative ed ambizioni.

Dott. Enrico Cataneo: La passione per l’odontoiatria e la protesi,

nonchè nonché il desiderio di esercitare un lavoro autonomo.

Cosa lo ha spinto ad aprire il suo studio dentistico?

Per quale motivo ha deciso di implementare il protocollo
Guide Biofilm Therapy nel suo studio e di aderire al
programma di certificazione?
Dott. Andrea Grassi: Nel nostro gruppo siamo sempre alla ricerca di

soluzioni innovative.

Nel 2019 abbiamo acquistato il nostro primo AIRFLOW® One;

l'esperienza fatta con questa macchina ci ha convinti nel 2021 ad

acquistare due AIRFLOW® Prophylaxis Master e aderire finalmente

 



al protocollo GBT. Nel nostro lavoro siamo da sempre abituati a

seguire protocolli precisi, la certificazione GBT serve a far percepire

al paziente il fatto che le procedure adottate fanno parte di un

importante progetto mondiale di rivoluzione nel campo dell'igiene e

della profilassi.

Dott. Enrico Cataneo: Eseguiamo il protocollo GBT in collaborazione

con le mie igieniste dentali, la Dott.ssa Teresa Cinzia Arturi e la

Dott.ssa Maria Concetta Gugliotta, da circa cinque anni. Dopo aver

seguito gli specifici corsi di formazione sul protocollo, ci siamo

convinti che era il momento di dare più valore e innovazione ai

protocolli di igiene orale professionale adottati sino a quel momento.

Desideravo far distinguere il mio studio dando più qualità ed

efficienza alla seduta di igiene orale professionale.
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Figura 1 – Per gentile concessione di Oral Team - Agrate Brianza - Macherio

In che modo il protocollo GBT ha influenzato il suo modo di
lavorare e quello del suo team?
Dott. Andrea Grassi: Essendo il protocollo GBT molto chiaro e

preciso, ci ha permesso di garantire ai nostri pazienti degli standard

qualitativi elevati che con i protocolli tradizionali erano invece più  



operatore-sensibili.

Grazie al corso in studio in cui è stato coinvolto tutto il team dei

nostri due centri odontoiatrici, siamo riusciti a rendere tutti

consapevoli dell'importanza di questo progetto, rendendo la

comunicazione con il paziente più efficace.

Ad oggi, gli igienisti sono entusiasti e non riuscirebbero più a

lavorare in altro modo, gli altri componenti del team sono felici di

lavorare in un gruppo in cui viene data molta importanza all'igiene

ed alla prevenzione e si applicano i protocolli più innovativi.

Dott. Enrico Cataneo: Il protocollo GBT non ha cambiato ma ha

influenzato positivamente il modo di lavorare del mio team poiché ha

certamente migliorato il feedback e la compliance dei nostri pazienti

nei confronti della seduta di igiene orale professionale, ottimizzando

tempi e costi per il paziente. Le mie igieniste dentali lo reputano un

protocollo valido e imprescindibile, ragion per cui l’applicazione del

protocollo GBT è diventato requisito indispensabile per l’inizio di

qualunque altra terapia. 
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Dott. Andrea Grassi: I pazienti sono molto soddisfatti sia

dell'efficacia che del comfort ed il loro coinvolgimento durante la

terapia li rende molto più consapevoli del lavoro svolto e della sua

importanza, creando di conseguenza una miglior adesione ai

richiami periodici.

Inoltre, pur essendo da anni abituati alla lucidatura finale con

coppette in silicone e pasta polish, siamo riusciti a far capire come

con il protocollo GBT quest'ultimo passaggio non fosse più

assolutamente necessario.

Dott. Enrico Cataneo: I pazienti vivono la seduta di igiene

professionale con più serenità e tranquillità e di conseguenza si

presentano ai follow up con più puntualità.

Qual è il feedback dei pazienti? C'è stato qualche
cambiamento nel rispetto da parte loro delle sedute di
richiamo?
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Figura 2 - Per gentile concessione di Studio Enrico Cataneo - Lamezia Terme
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Responsabile Sanitario, di Chirurgia ed Implantologia

Avanzata Centro Odontoiatrico Agrate Brianza.

Dal 1995 ad oggi esercita la libera professione occupandosi

esclusivamente di Chirurgia orale con particolare

attenzione all’implantologia osteointegrata ed alle tecniche

di rigenerazione ossea. 

Social Media | Instagram e Facebook

Dott. Grassi: Prevenzione efficace, qualità e comfort per tutti.

Dott. Cataneo: Conditio sine qua non per una seduta di igiene orale

professionale di qualità

Per approfondimenti sul protocollo GBT  è possibile consultare la

pagina dedicata https://www.ems-dental.com/it/guided-biofilm-

therapy

Come descriveresti il protocollo GBT in una frase?

Dott. Grassi

 

SCOPRI DI PIÙ

Responsabile dello Studio Enrico Cataneo. Il Dott. Enrico

Cataneo, apre lo Studio di Odontoiatria e Protesi Dentaria

nel Gennaio del 1991 con un obiettivo ben definito, dare:

Benessere - Salute - Estetica Essere un professionista

onesto, svolgere un lavoro serio ed utile per gli altri,

risolvere problemi altrui, trovare giuste soluzioni per tutti,

è il credo dello Studio Cataneo.

Social Media | Instagram e Facebook

Dott. Cataneo

SCOPRI DI PIÙ

https://www.instagram.com/oral_team/
https://www.facebook.com/CentriOdontoiatriciOralTeam
https://www.ems-dental.com/it/guided-biofilm-therapy
https://www.oralteam.it/?fbclid=IwAR2C_F4I-lE_Swgt0zLUZvOZCNiSxBG7_PFzs7oj0-qMr_8itEGBUuVTo_s
https://www.instagram.com/studioodontoiatricocataneo/
https://www.facebook.com/studioodontoiatricocataneo
https://www.studioenricocataneo.it/



